



Moulins, 28 juin 2011 à 14h00

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le département de l'Allier placé en vigilance jaune à enjeu de sécurité pour un risque d'orages

Le département de l'Allier est placé en vigilance jaune à enjeu de sécurité pour un risque d'orages.

Les services météorologiques prévoient encore des fortes chaleurs aujourd'hui, jusqu'à 38°C, et des orages sont attendus cet après-midi et en soirée.

Ces orages seront souvent isolés mais ils pourront être violents avec une forte activité électrique.

Ils seront parfois accompagnés de rafales de vent à 70 / 90km/h. Ils pourront également donner de la grêle.

La plus grande vigilance est donc demandée.

Dans la nuit prochaine, un front pluvio-orageux se mettra en place, l'activité électrique faiblira au profit d'une activité pluvieuse plus soutenue (maxi de 20 à 40 mm).

Les températures devraient baisser mercredi 29 juin 2011 aux environs de 23°C.